

5 Rekomendasi Blouse Wanita Kekinian yang Stylish dan Trendy

Updates. - ADV.CO.ID

Dec 23, 2023 - 14:51



FASHION - Salah satu item pakaian yang wajib ada dalam lemari yaitu *blouse* wanita kekinian. Sebab, atasan wanita akan membuat tampilan Anda lebih *simple* dan minimalis. Jika mengkombinasikannya dengan aksesoris yang tepat, maka Anda akan tampil lebih elegan. Atasan wanita juga bisa padukan dengan bawahan untuk *outfit* ke kantor.

5 Rekomendasi *Blouse* Wanita Kekinian yang *Stylish* dan *Trendy*

Walaupun trend mode di dunia fashion semakin bervariasi dengan inovasi dari para desainer, *blouse* wanita tidak pernah ketinggalan. Simak rekomendasi *blouse* wanita kekinian terbaru yang akan membuat penampilan Anda lebih *stylish* berikut ini:

1. Petunia *Blouse*

Rekomendasi pertama datang dari Brand MUDA. Petunia Blouse menghadirkan atasan wanita dengan 4 pilihan warna. *Blouse* ini terbuat dari material *premium Silk* dengan iron logo MUDA. Atasan wanita ini memiliki berat 275 gram dan wudhu *friendly*.

Anda bebas memilih warna *Milo*, *Navy*, *Mauve* dan *Sage*. Produk ini memiliki ukuran lingkar dada 120 cm, bahu 52 cm, dan ketiak 55 cm. Untuk panjang tangan 50 cm, panjang baju depan 70 cm, sedangkan panjang baju belakang 75 cm. Ciri khas Petunia Blouse adalah variasi plisket di bagian depan dan sekitar lengan.

Dapatkan atasan wanita berdesain cantik ini dengan penawaran diskon hingga 50 persen. Tampilan akan lebih modis, tapi tetap hemat di kantong.

2. Amatta *Shirt*

Rekomendasi atasan *stylish* nan elegan selanjutnya yaitu Amatta Shirt dari brand MUDA. Atasan wanita ini tersedia dari ukuran S, M, L hingga XL. MUDA menyediakan tiga pilihan warna *Light Grey*, *Soft Yellow* dan *Terracotta*. Untuk ukuran S hingga M memiliki ukuran lingkar dada 96 cm, sedangkan ukuran L hingga XL LD 104 Cm.

Ciri khas dari series Amatta yaitu memiliki aksent bordir pada bagian depan, sehingga menghadirkan kesan eksklusif. Selain itu, atasan wanita ini busui *friendly* karena terdapat kancing di bagian depan. Material atasan wanita ini menggunakan *premium cotton*, sehingga menghadirkan kenyamanan ketika dikenakan, terutama di iklim tropis.

Amatta Shirt cocok digunakan untuk bersantai atau pakaian kerja karena desainnya yang casual, namun tetap rapi. Menariknya lagi, atasan wanita ini bisa Anda beli dengan diskon hingga 50 persen.

3. MUDA Magnanime Series *Blouse*

Magnanime Blouse dari brand MUDA melambangkan keindahan yang terinspirasi dari bunga Amarilis. Ketika mengenakan atasan wanita ini, Anda akan terlihat percaya diri dan menampilkan keteguhan hati. Anda bisa mengenakan atasan wanita ini untuk acara formal maupun casual.

Secara keseluruhan atasan wanita ini terbuat dari bahan LIVIA. MUDA menyediakan ukuran lengkap mulai dari S hingga XXXL. Manfaatkan diskon hingga 50 persen untuk memiliki blouse cantik ini.

4. Space Top Black dari Shopavelvet

Rekomendasi blouse wanita selanjutnya dari brand Shopavelvet. Bukan terbuat dari bahan flanel, Space Top Black terbuat dari rayon yang membuat Anda nyaman, meski cuaca panas. Tampilannya sangat *simple*, sehingga mudah memadukannya dengan segala jenis bawahan.

5. Amanda Top dari Nyla

Jika ingin tampil *edgy*, Anda bisa memilih Amanda Top Blus dengan potongan asimetris ini cocok untuk pergi ke pesta. Gaya *cutting* baju ini sangat unik karena berbeda di setiap sisinya.

Salah satu *blouse* wanita kekinian yang jadi incaran menyambut tahun baru yaitu dari *brand* MUDA. Untuk membeli blouse wanita Magnanime series dari [MUDA](#) bisa Anda dapatkan di Blibli. Ini beberapa keunggulan yang dimiliki Magnanime series:

- Magnanime series memiliki motif unik terinspirasi dari bunga amarilis yang melambangkan keteguhan hati seorang wanita.
- Ukuran yang disediakan cukup lengkap mulai dari ukuran S hingga XXXL.
- Terdapat logo yang menciptakan kesan eksklusif.
- Tersedia pilihan warna menarik.

Manfaatkan kesempatan diskon hingga 50 persen untuk melengkapi koleksi dari brand MUDA dengan membelinya di Blibli. *Seller* terpercaya dengan banyak voucher dan potongan harga jadi keunggulannya. Blibli menjamin barang aman sampai di tangan konsumen. (***)